

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MERCREDI 8 JUILLET 2020



Le soutien du réseau Tan au réseau de Bayonne

La Semitan soutient le réseau urbain du Pays Basque, dont l'un des conducteurs a été violemment agressé le dimanche 5 juillet à Bayonne.

Le Directeur général, au nom des salariés, et le Président de la Semitan, au nom du Conseil d'administration, invitent aujourd'hui mercredi 8 juillet à 19H30 les salariés et les voyageurs du réseau Tan à respecter une minute de silence en hommage au conducteur, en soutien de sa famille, de ses amis et de ses collègues.

Sur le réseau Tan, les véhicules (bus et tramways) marqueront un arrêt d'une minute avant de poursuivre leur trajet.

Présentation de la Semitan

C'est une SEM (société d'économie mixte) qui possède dans son capital 65% de capitaux publics (Nantes Métropole) et 35% de capitaux privés (Transdev, banques, associations). Liée par un contrat de délégation de service public avec Nantes Métropole, la Semitan exploite le réseau de transport en commun de l'agglomération nantaise. Elle est également mandatée pour construire, rénover et sécuriser le réseau. Elle est aussi en charge de la coordination de toutes les mobilités de l'agglomération nantaise. 148,6 millions de voyages et 29,6 millions de kilomètres effectués en 2019. Elle emploie actuellement 2050 salariés dont 1344 conducteurs. www.semitan.fr